Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de febrero de 2015.

## "ILUMINAN" MÁS DE 41 MIL CASAS DE LA SIERRA DE GUADALUPE EN ECATEPEC

\*Inicia segunda etapa del programa Pinceladas en Grande para beneficio de 10 mil familias

El espacio que durante décadas lució sombrío poco a poco comenzó a llenarse de color gracias a los programas "llumina México" y "Pinceladas en Grande" que de junio a la fecha logró que más de 41 mil casas cambiaran el aspecto y tono gris de la Sierra de Guadalupe, en este municipio.

Al observar que esta estrategia contribuye a tener un lugar más óptimo para vivir, los gobiernos federal, estatal y municipal iniciaron la segunda etapa de estos proyectos para que otras 10 mil familias se vieran beneficiadas y con ello, sus respectivos hogares puedan llenarse de color.

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, explicó que estos trabajos tienen la finalidad de atender de manera integral la imagen de esta región, que por décadas se consideró como un espacio inseguro, y que paulatinamente empezó a tener "vida", lo que genera un ambiente más positivo.

"Buscamos dignificar las viviendas con el objetivo de generar una sana convivencia y evitar comportamientos antisociales. Por ello en esta nueva etapa, además de la pintura, se entregarán kits de material, cheques de apoyo para mano de obra y focos ahorradores", comentó el funcionario.

Arturo Osornio Sánchez, Secretario de Desarrollo Social del Estado de México, también dio inicio al programa estatal para hacer más sustentable la energía con la entrega de ocho focos ahorradores para los más de 10 mil asistentes, con el objetivo de que las familias gasten menos y a la vez se contribuya al cuidado de la economía familiar.

"Es cambiar la imagen, es integrarlos socialmente, es participar de la mano con tu vecino para crear el tejido social y así tener un mejor municipio, un mejor país", dijo el servidor público estatal.

En un evento realizado en el Aeroparque Bicentenario, Díaz Hernández dio a conocer que la primera fase de estos proyectos logró que se pintaran más de 41 mil casas de 60 colonias como El Ostor, Almarcigo Norte y Sur, Panorámica, Texalpa, San Pedro Xalostoc, Lomas de San Carlos, entre otras.

Además destacó la participación de los habitantes de la zona, gobierno, elementos de la Policía y del Ejército, funcionarios públicos y gobierno, quienes lograron que la zona alta de Ecatepec dejara de lucir descuidada e insegura.

Detalló que para estas acciones se utilizaron 28 mil 500 cubetas, lo que representa 550 mil litros de pintura, casi 17 mil brochas, 3 mil cubetas de sellador, más de 4 mil escaleras y casi 5 mil rodillos. Asimismo, a través del programa Empleo Temporal (PET), más de 5 mil 500 personas lograron obtener una oportunidad de trabajo con el que se beneficiaron madres solteras, personas de la tercera edad y con alguna discapacidad.











